



MAZDA ET LE SALON DU CABRIOLET, COUPE ET SUV, SI ON FETAIT NOS 20 ANS!

Saint-Germain-en-Laye, le 19 mars 2009. Pour l'édition 2009 du Salon du Cabriolet, Coupé et SUV, 20^e du genre, Mazda exposera aussi 20 ans de roadster MX-5. Un clin d'œil à l'histoire à découvrir sur le stand du Rallye des Princesses qui donnera la part belle à l'icône nipponne !

C'est à Paris, Porte de Versailles, du 27 au 29 mars, que les passionnés de roadster pourront rêver devant une petite auto devenue un mythe, le roadster MX-5. Un modèle d'origine de 1989 et la troisième génération restylée - la dernière venue, prévue pour une commercialisation en juin 2009 - apporteront leur joie de vivre sur le stand du Rallye des Princesses.

Ce rallye incontournable, du 31 au 5 juin 2009, pour ces dames hédonistes et passionnées, proposera cette année une catégorie et un trophée dédié à l'icône Mazda. Mesdames, si le cœur vous en dit, inscrivez-vous à ce Rallye avec votre Miata ou MX-5, peu importe son âge, le plaisir sera au rendez-vous !

Le reste de la gamme plaisir de Mazda, avec entre autres le coupé RX-8 et le SUV sportif CX-7, sera présent à l'angle des allées C et D, emplacement C24-D26.

Contacts presse Mazda :

Manuel Bortone
Directeur des Relations Extérieures
01 61 01 65 95
manuel.bortone@mazda.fr

Jennifer Fabbri
Attachée de presse
01 61 01 65 92
jennifer.fabbri@mazda.fr

Département Presse - Mazda Automobiles France SAS

34, rue de la Croix de Fer - 78 122 Saint-Germain-en-Laye Cedex
Tél: 01 61 01 65 95/92 - Fax: 01 61 01 65 60
www.mazda-presse.fr